

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Rapport d'activité / Comité International de la Croix-Rouge**

Band (Jahr): - **(1990)**

PDF erstellt am: **25.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

**REVUE
INTERNATIONALE
DE LA CROIX-ROUGE**

**RAPPORT
COMPLET**

CICR 1990



COMITE INTERNATIONAL DE LA CROIX-ROUGE

362.191

563 (1990 FRE)

362.191/563 (1990 FRG)

Voir également

362.191/319 (1990 FRG) Br.

RAPPORT COMPLET

CICR 1990

BIBLIOTHÈQUE - CICR
19, AV. DE LA PAIX
1202 GENÈVE



COMITE INTERNATIONAL DE LA CROIX-ROUGE

AVERTISSEMENT

Dans le présent rapport, le CICR relate avant tout son action sur le terrain et ses efforts pour promouvoir le droit international humanitaire. Il y mentionne certaines des négociations qu'il a menées dans le but d'apporter protection et assistance aux victimes des guerres internationales et civiles, des troubles et tensions internes. D'autres négociations ne sont pas mentionnées lorsque le CICR estime qu'il est dans l'intérêt des victimes de ne pas en faire état. Aussi le présent rapport n'est-il pas exhaustif dans l'exposé des efforts du CICR pour tenter de venir en aide dans le monde entier aux victimes de situations conflictuelles.

Par ailleurs, la longueur du texte consacré dans ce rapport à un pays ou à une situation donnée n'est pas nécessairement proportionnelle à la gravité des problèmes constatés et combattus par l'institution. Il existe en effet des situations, graves sur le plan humanitaire, pour lesquelles le CICR n'a pas d'action à décrire, faute d'avoir obtenu l'autorisation d'agir; à l'opposé, la description d'actions dans lesquelles il a une large possibilité d'oeuvrer demande beaucoup d'espace, indépendamment de la gravité des problèmes humanitaires rencontrés.